

CONSEIL MUNICIPAL

Compte rendu de l'assemblée spéciale du 19 janvier 1914.

Son Honneur le Maire L. A. Lavallée occupe le fauteuil de la présidence.

Sont présents: MM. les échevins L. A. Lapointe, N. Lapointe, O'Connell, Ward, Prud'homme, Boyd, Garceau, Monahan, Clément, Létourneau, Mayrand, Emard, Bastien, Deguire, Turcot, Drummond, Martin, Fraser, Séguin, Giroux, Stroud, Poissant, Blumenthal, Vandelac, Macdonald, Judge, Houlé, et MM. les Commissaires Ainey, Dupuis, Godfrey et Lachapelle.

Le procès-verbal de la dernière assemblée est lu et confirmé.

REQUETES.

1.—De la Viewmount Land Co., offrant de vendre à la Cité certain terrain.

Renvoyée au Bureau des Commissaires.

2.—De l'Association des Assureurs contre l'incendie, transmettant au Conseil des copies de lettres, en vertu d'une résolution du Conseil.

Ordre est donné de les déposer dans les divers dossiers se rattachant à ce sujet.

3.—Du Département en Loi, soumettant au Conseil le jugement dans la cause de Donald Robertson vs La Cité.

Déposé aux archives.

RAPPORTS.

4.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$1,470, à l'effet de compléter l'installation des nouvelles chaudières "Wickes", à la station de pompes du Bas-Niveau.

5.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$3,700, pour la construction d'un égout dans la rue Therrien.

6.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$48,922.88, re expropriation du tunnel de l'avenue du Parc.

7.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de procéder à l'ouverture de la rue Hutchison.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

8.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$1,089.75, pour acheter certain terrain de la Succession Cardinal.

9.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'amender une résolution du Conseil et reverser au Trésor le surplus d'un crédit, re achat d'un terrain de M. Victor Cardinal.

10.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de reverser au Trésor un montant de \$298.50, re achat de terrain de M. Alphonse Cardinal.

11.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'acheter certain terrain, re expropriation du chemin de la Savane.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. DEGUIRE, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

(M. l'éch. Martin, dissident, quant aux item Nos 8 et 11.)

12.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$1,800, re reconstruction du bain Saint-Louis.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. BLUMENTHAL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

13.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$4,500 pour construire un mur de revêtement vis-à-vis la propriété du Col. J. Burland.

CITY COUNCIL

Report of special meeting held on the 19th January 1914.

His Worship the Mayor, Mr. L. A. Lavallée, in the chair.

Present: Aldermen L. A. Lapointe, N. Lapointe, O'Connell, Ward, Prud'homme, Boyd, Garceau, Monahan, Clément, Létourneau, Mayrand, Emard, Bastien, Deguire, Turcot, Drummond, Martin, Fraser, Séguin, Giroux, Stroud, Poissant, Blumenthal, Vandelac, Macdonald, Judge, Houlé and Messrs. Ainey, Dupuis, Godfrey and Lachapelle, Commissioners.

The minutes of the last sitting were read and confirmed.

PETITIONS.

1.—From the Viewmount Land Co., offering to sell to the City a certain piece of land.

Referred to the Board of Commissioners.

2.—From Fire Underwriters' Association, transmitting to Council copies of letters, in virtue of resolution of Council.

Ordered to be filed in the different records bearing on said subject.

3.—From Law Department, submitting to Council judgment in the case of Donald Robertson vs the City.

Filed of record.

REPORTS.

4.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$1,470 to complete the installation of new Wickes boilers at Low Level Pumping Station.

5.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$3,700 for the construction of a sewer in Therrien street.

6.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$48,923.08 re expropriation of Park avenue subway.

7.—From Board of Commissioners, to proceed with the opening of Hutchison street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

8.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$1,089.75 to purchase a certain piece of land from the Cardinal Estate.

9.—From Board of Commissioners, to amend resolution of Council and revert to treasury surplus of appropriation re purchase of land from Mr. Victor Cardinal.

10.—From Board of Commissioners, to revert to treasury a sum of \$298.50 re purchase of land from Mr. Alphonse Cardinal.

11.—From Board of Commissioners, to purchase certain land re expropriation of Chemin de la Savane.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. DEGUIRE, it was

Resolved: That said reports be received and adopted. (Ald. Martin dissenting as to item Nos. 8 and 11.)

12.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$1,800 re reconstruction of St. Louis bath.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BLUMENTHAL, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

13.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$4,500 to construct a cement wall opposite property of Col. J. Burland.